

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

Email 01.02.16 11.15 Uhr

Fachbereich Personal und Organisation Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten
02. FEB. 2016 <i>10 46</i>
<i>1/E</i>



Fraktionen im Bezirksrat Mitte der Landeshauptstadt Hannover

An den
Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Mitte
Herr Michael Sandow o.V.i.A.

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Drucksache Nr. 15-0231/2016

Hannover, 01/02/16

Antrag gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Arthur-Menge-Ufer

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt Hannover wird aufgefordert, auf der Straße Arthur-Menge-Ufer in Richtung Westen auf der rechten Fahrspur einen Fahrradstreifen zu markieren, um auf der nördlichen Straßenseite den Fußweg exklusiv durch FußgängerInnen nutzen zu können. Dieser Fußweg soll zudem baldmöglichst saniert werden.

Begründung:

Bei Großveranstaltungen im Bereich des Maschsee-Nordufers wie Bundesligaheimspielen oder während des Maschseefestes ist das Arthur-Menge-Ufer meistens für den normalen Straßenverkehr gesperrt, außerhalb dieser besonderen Veranstaltungszeiten ist das Verkehrsaufkommen für die Breite der Fahrbahn vergleichsweise gering, während an der nördlichen Straßenseite der gemeinsame Fuß- und Radweg in einem sehr schlechten Zustand und viel zu schmal ist. Durch die kostengünstige Verlagerung des Radweges auf die Fahrbahn kann der verbliebene Fußweg exklusiv den FußgängerInnen überlassen werden. Dieser Fußweg muss trotzdem unbedingt saniert werden.

Martin Nebendahl
Fraktionsvorsitzender

Hülya Demir
Fraktionsvorsitzende